

平成 29 年度 青山同窓会開催報告

去る 7 月 14 日（金）、ANA クラウンプラザホテル新潟にて、平成 29 年度青山同窓会総会・懇親会が開催されました。昨年春に卒業した 124 回の 2 名を含め、約 400 名の同窓生が参加するにぎやかな会となりました。

総会は吉田徳治幹事長（83 回）の司会により、敦井榮一会長（69 回）のご挨拶から始まり、続いて今春より着任された飯田昭男校長よりご挨拶と学校の近況をご報告いただきました。在校生の様々な分野での活躍ぶりを知ることもまた、この会の楽しみの一つとなっています。ご来賓の代表としてご挨拶をいただいた佐藤信秋東京青山同窓会会長（74 回）、加藤博東北青山同窓会会長（75 回）からは、活発に活動されているそれぞれの地区の同窓会の近況についてお話がありました。



その後、敦井会長が議長を務められて議事に入り、平成 28 年度会務報告および決算報告、引き続き平成 29 年度の会務計画案並びに予算案が説明され、慎重審議の結果、いずれも満場一致で承認されました。今回は役員改選の年でしたが、こちらも満場一致で役員全員留任となりました。最後に 120 周年記念事業会計報告がなされ、滞りなく閉会となりました。



引き続き懇親会となり、渡邊二三枝さん（92 回）が進行役を務められ、敦井会長、来賓の石崎徹衆議院議員（110 回）のご挨拶の後、古俣慎吾さん（72 回）の指揮のもと参加者全員で新旧校歌を斉唱しました。そして福田勝之副会長（82 回）のご発声により、今年も樋木尚一郎さん（67 回）より寄贈された「鶴の友」を掲げて乾杯をしました。

最年少出席者の相澤知里さん、片山知美さん（124 回）の 2 人が表彰のプレゼンターを務めた恒例の最多出席期の表彰では、25 名の出席で 79 回が悲願の第 1 位となり、「鶴の友」が贈呈されました。2 位は 23 名の出席で 65 回、3 位は 17 名の出席で 82 回でした。2 位と 3 位の期には、本田孝さん（94 回）から寄贈された「フェルミエ」のワインがそれぞれ贈呈されました。

懇親会の締めはもちろん「ますらお」。渡辺政次さん（86 回）のリードにより、若手同窓生が壇上にあがって全員で声高らかに斉唱しました。最後に吉田至夫副会長（79 回）による万歳三唱で、この楽しい会もお開きとなりました。



同じ青山で学んだ同窓生が世代を超えて交流できるこの会は、とても素晴らしい会だと思います。一人でも多くの同窓生がこの会に参加し、ますます交流の輪が広がっていくことを祈念いたし、総会の報告とさせていただきます。

総会実行委員長 柳本和貴（94 回）